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PODER EXECUTIVO 

 
 

PORTARIAS 

 

PORTARIA Nº 2.274/2025 

O Prefeito do Município de Arraial do Cabo, no uso das atribuições 

que lhe confere o art. 117 da Lei Orgânica Municipal, e Lei nº 2.380 

de 12/01/2022; 

RESOLVE: 

Nomear, a partir de 01/07/2025, Paulo Júnio de Souza Faria, para 

exercer o cargo em comissão de Chefe de Operações, Símbolo DAI-8, 

da Secretaria Municipal de Serviços Públicos. 

Publique-se. Dê-se ciência. 

 

Arraial do Cabo, 14 de julho de 2025. 

Marcelo Magno Félix dos Santos 

Prefeito Municipal 

 

PORTARIA Nº 2.275/2025 

O Prefeito do Município de Arraial do Cabo, no uso das atribuições 

que lhe confere o art. 117 da Lei Orgânica Municipal,  

RESOLVE: 

REVOGAR os termos da Portaria nº 2.211/2025. 

Publique-se. Dê-se ciência. 

 

Arraial do Cabo, 14 de julho de 2025. 

Marcelo Magno Félix dos Santos 

Prefeito Municipal 

 

PORTARIA Nº 2.276/2025 

O Prefeito do Município de Arraial do Cabo, no uso das atribuições 

que lhe confere o art. 117 da Lei Orgânica Municipal, e 

Lei n° 2.603 de 17/01/2025, 

RESOLVE: 

Nomear, a partir de 04/07/2025, Otavio da Costa Moraes Pinto, para 

exercer o cargo em comissão de Assessor de Ensino Integral, Símbolo 

CA-7, da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência, 

Tecnologia, Esporte e Lazer. 

                                                               Publique-se. Dê-se ciência. 

Arraial do Cabo, 14 de julho de 2025. 

Marcelo Magno Félix dos Santos 

Prefeito Municipal 

 
 

 

 

 

 

 

ATOS OFICIAIS 

ATA  5ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CMAS 

 

Aos dezesseis (16) dias do mês de junho de dois mil e vinte e 

cinco (2025), às quinze horas (15h), foi realizada a 5ª 

Assembleia Ordinária do Conselho Municipal de Assistência 

Social (CMAS), de forma híbrida: presencialmente na Sede dos 

Conselhos Vinculados, situada na Rua Castro Alves, nº 170, 

Centro, Arraial do Cabo/RJ, e virtualmente por meio de 

plataforma online. Estiveram presentes os seguintes 

membros:Sr. Paulo Silva – Vice-Presidente do CMAS,Sra. 

Aldinéa Moreira – Conselheira titular, representante da 

SMDTRDH,Sra. Juliana da Silva – Conselheira suplente, 

representante da SMDTRDH,Sr. André Arley – Conselheiro 

suplente, representante da Secretaria Municipal de 

Educação,Sr. Elço Vieira – Conselheiro titular, representante da 

APAE, Sr. Carlos Henrique – Conselheiro titular, representante 

da Administração , Sr.ª Pittersonn Monteiro – Conselheira 

titular, representante da OAB, Sra. Mylena de Souza  Gavina 

conselheira suplente represente da secretaria de saúde  Sra. 

Rita Márcia – Conselheira, Sra. Joana Motta – Secretária 

Executiva do CMASA reunião foi conduzida pelo Vice-Presidente, 

Sr. Paulo Silva, que realizou a leitura da ata da 4ª Assembleia 

Ordinária, ocorrida em 08 de abril de 2025, a qual foi aprovada 

por unanimidade. Em seguida, foi apresentada a pauta do dia, 

composta pelos seguintes pontos: Informes sobre a saída da 

conselheira Rita Márcia e indicação de 

substituto(a);Organização da participação dos conselheiros nas 

Pré-Conferências de Assistência Social; Alteração da 

Conferência Municipal de Assistência Social de dois dias para 

um dia; Indicação de conselheiro(a) para os grupos de trabalho 

de cada eixo temático; Agendamento de visita da Comissão à 

sede do Grupo de Escoteiros; Apresentação da nova logomarca 

do CMAS;Convite para o Simpósio Regional de Socioeducação, 

organizado pela Escola Estadual de Socioeducação do Rio de 

Janeiro (EES-RJ).Durante os informes, a Sra. Rita Márcia 

solicitou a palavra e realizou a leitura de uma carta de 

despedida, comunicando oficialmente sua saída do Conselho 

Municipal de Assistência Social. Em sua manifestação, 

expressou gratidão pela oportunidade de participação ativa nas 

discussões e deliberações em prol da Política de Assistência 

Social no município. Destacou que sempre pautou sua atuação 

na defesa intransigente dos direitos socioassistenciais, com 

base nos princípios e diretrizes do Sistema Único de Assistência 

Social (SUAS). Reafirmou seu compromisso pessoal e 

profissional com a garantia de direitos, mesmo fora da função 

de conselheira. Ao final, foi calorosamente aplaudida pelos 

presentes em reconhecimento ao seu trabalho, dedicação e 

contribuição. Na sequência, foi apresentada a Sra. Juliana da 

Silva Oliveira Lopes, indicada para assumir a função de 
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conselheira suplente pela Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento, Trabalho, Renda e Direitos Humanos 

(SMDTRDH). A nova conselheira agradeceu a oportunidade e 

manifestou sua satisfação em integrar o CMAS. Informou estar 

em processo de graduação em Serviço Social e colocou-se à 

disposição para contribuir de forma efetiva com os trabalhos do 

Conselho. Foram deliberadas as participações dos conselheiros 

nas Pré-Conferências de Assistência Social, conforme os 

seguintes eixos temáticos: Eixo 1 – Universalização do SUAS: 

Acesso Integral com Equidade e Respeito às Diversidades: Sra. 

Mylena de Souza e Sra. Pittersonn Monteiro Eixo 2 – 

Aperfeiçoamento Contínuo do SUAS: Inovação, Gestão 

Descentralizada e Valorização Profissional: Sra. Juliana da Silva, 

Eixo 3 – Integração de Benefícios e Serviços Socioassistenciais: 

Fortalecendo a Proteção Social, Segurança de Renda e Inclusão 

Social no SUAS: Sr. Paulo Silva; Eixo 4 – Gestão Democrática, 

Informação e Comunicação Transparente: Fortalecendo a 

Participação Social no SUAS: Sr. Carlos Henrique; Eixo 5 – 

Sustentabilidade Financeira e Equidade no Cofinanciamento do 

SUAS: Sr. André Arley. Foi deliberada e aprovada a divisão dos 

conselheiros por eixo temático. Em relação à realização da 12ª 

Conferência Municipal de Assistência Social, foi discutida a 

possibilidade de sua realização em apenas um dia, mesmo com 

a recomendação do Conselho Nacional de Assistência Social 

(CNAS) para dois dias de programação. Após ampla discussão, 

o colegiado deliberou e aprovou, por unanimidade, a realização 

da conferência em um único dia, em razão de questões 

administrativas e organizacionais do município, além da 

viabilidade de garantir a participação qualificada dos segmentos 

e o cumprimento da programação prevista. A presidente do 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 

(CMDDCA) de Arraial do Cabo convidou todos os conselheiros 

do CMAS para participarem do Simpósio da Escola Estadual de 

Socioeducação, a ser realizado no dia 23 de junho de 2025, no 

auditório da Marinha. Por fim, foi apresentada a nova 

logomarca elaborada pelo setor de comunicação para o 

Conselho Municipal de Assistência Social. A proposta foi 

aprovada por unanimidade, sendo destacada por remeter 

visualmente ao Farol Velho, um dos principais pontos históricos 

do município. Quanto ao agendamento de visita da Comissão à 

sede do Grupo de Escoteiros o tema constava na pauta da 

presente assembleia; contudo, não foi possível abordá-lo por 

motivo de tempo. Ficou acordado que será incluído e tratado na 

próxima assembleia ordinária. Nada mais havendo a tratar, 

lavrou-se a presente ata, que vai assinada por mim, Sra. Joana 

Motta, Secretária Executiva deste Conselho, pelo Presidente, Sr. 

Paulo Cordeiro, e pelos demais conselheiros presentes. 

Arraial do Cabo, 16 de junho de 2025. 

 

 

Paulo Silva 

Vice-presidente do Conselho Municipal de Assistência Social 

 

Paulo Silva 

CONSELHEIRO TITULA 

Representante da Secretaria de Obras 

 

Elço Vieira 

CONSELHEIRO TITULAR 

Representando APAE 

 

André Arley 

CONSELHEIRO SUPLENTE 

Representando a Secretaria municipal de Educação 

 

Pitersonn Monteiro 

CONSELHEIRO TITULAR 

Representando a OAB 

 

Aldinéa Moreira 

CONSELHEIRA TITULAR 

Representando a SMDTRDH 

 

Juliana da Silva Lopes 

CONSELHEIRA SUPLENTE 

Representando a SMDTRDH 

Carlos Henrique Távora 

CONSELHEIRO TITULAR 

Representando a Administração 

Mylena de Souza Gavina 

CONSELHEIRA SUPLENTE 

Representando a Secretaria municipal de saúde 

Joana Motta 

SECRETARIA EXECUTIVA DO CMAS 

Ata da 109ª Reunião da Comissão Especial de Análise de 

Documentos do Programa Municipal de Transferência de Renda 

“Gira Renda Cabista” 

Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às 

nove horas, reuniram-se na sede do Programa Gira Renda Cabista, 

localizada à Rua Bernardino Viana, nº 108, Praia Grande, Arraial do Cabo, 

Rio de Janeiro, os membros da Comissão Especial de Análise de 

Documentos do Programa Gira Renda Cabista, a saber: Marcos José 

Menezes Lobo, Julia Terroso da Silva, Iriane de Azeredo Teixeira e 

Aldinéa Moreira dos Santos Soares. A presente reunião teve como 

objetivo analisar os cadastros conferidos pela comissão até a última 

reunião realizada. Constatou-se que, em sua grande maioria, os 

cadastros estão completos. Com relação aos cadastros que estão 

incompletos, estão sendo repassados à equipe do Programa, objetivando 

a sua regularização. Com a concordância de todos e não havendo mais 

manifestação por parte dos membros, o Presidente deu como encerrada 

a sessão. Eu, Marcos José Menezes Lobo, Presidente da Comissão 

Especial de Análise de Documentos do Programa Municipal de 
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Transferência de Renda "Gira Renda Cabista", lavrei e assino a presente 

ata, juntamente com todos os membros da comissão presentes. 

 

Arraial do Cabo, 18 de Junho de 2025. 

Marcos José Menezes Lobo                                    

Matrícula 10.822       

Presidente da Comissão                                                                                                  

Julia Terroso da Silva 

Matrícula 56.934 

Membro da Comissão 

Iriane de Azeredo Teixeira  

Matrícula 67.073      

Membro da Comissão       

                                                                                                            

Aldinéa Moreira dos Santos Soares 

Matrícula 57.737 

Membro da Comissão 

 

 

Ata da 110ª Reunião da Comissão Especial de Análise de 

Documentos do Programa Municipal de Transferência de Renda 

“Gira Renda Cabista” 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, 

às nove horas, reuniram-se na sede do Programa Gira Renda Cabista, 

localizada à Rua Bernardino Viana, nº 108, Praia Grande, Arraial do Cabo, 

Rio de Janeiro, os membros da Comissão Especial de Análise de 

Documentos do Programa Gira Renda Cabista, a saber: Marcos José 

Menezes Lobo, Julia Terroso da Silva, Iriane de Azeredo Teixeira e 

Aldinéa Moreira dos Santos Soares. A comissão retomou a análise dos 

cadastros dos beneficiários do Programa para a verificação da 

regularidade documental. Com a concordância de todos e não havendo 

mais manifestação por parte dos membros, o Presidente deu como 

encerrada a sessão. Eu, Marcos José Menezes Lobo, Presidente da 

Comissão Especial de Análise de Documentos do Programa Municipal de 

Transferência de Renda "Gira Renda Cabista", lavrei e assino a presente 

ata, juntamente com todos os membros da comissão presentes. 

Arraial do Cabo, 25 de Junho de 2025. 

Marcos José Menezes Lobo  

   Matrícula 10.822      

Presidente da Comissão     

                                                    

 Julia Terroso da Silva 

Matrícula 56.934 

 Membro da Comissão 

 

Iriane de Azeredo Teixeira  
Matrícula 67.073   

Membro da Comissão  

                                                                                                     
Aldinéa Moreira dos Santos Soares 
Matrícula 57.737 
 Membro da Comissão 

 

Ata da 111ª Reunião da Comissão Especial de Análise de 

Documentos do Programa Municipal de Transferência de Renda 

“Gira Renda Cabista” 

Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, 

às nove horas, reuniram-se na sede do Programa Gira Renda Cabista, 

localizada à Rua Bernardino Viana, nº 108, Praia Grande, Arraial do Cabo, 

Rio de Janeiro, os membros da Comissão Especial de Análise de 

Documentos do Programa Gira Renda Cabista, a saber: Marcos José 

Menezes Lobo, Julia Terroso da Silva, Iriane de Azeredo Teixeira e 

Aldinéa Moreira dos Santos Soares. A presente reunião teve como 

objetivo dar continuidade à análise dos cadastros dos beneficiários do 

Programa. Foram concluídos os cadastros dos beneficiários iniciados com 

a letra B e iniciados os cadastros da letra C. Com a concordância de todos 

e não havendo mais manifestação por parte dos membros, o Presidente 

deu como encerrada a sessão. Eu, Marcos José Menezes Lobo, Presidente 

da Comissão Especial de Análise de Documentos do Programa Municipal 

de Transferência de Renda "Gira Renda Cabista", lavrei e assino a 

presente ata, juntamente com todos os membros da comissão presentes. 

 

Arraial do Cabo, 26 de Junho de 2025. 

 

Marcos José Menezes Lobo  

   Matrícula 10.822      

Presidente da Comissão     

                                                    

 Julia Terroso da Silva 

Matrícula 56.934 

 Membro da Comissão 

 

Iriane de Azeredo Teixeira  
Matrícula 67.073   
Membro da Comissão  

                                                                                                     
Aldinéa Moreira dos Santos Soares 
Matrícula 57.737 

 Membro da Comissão 

Ata da 112ª Reunião da Comissão Especial de Análise de 

Documentos do Programa Municipal de Transferência de Renda 

“Gira Renda Cabista” 

Aos dois dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove 

horas, reuniram-se na sede do Programa Gira Renda Cabista, localizada 

à Rua Bernardino Viana, nº 108, Praia Grande, Arraial do Cabo, Rio de 

Janeiro, os membros da Comissão Especial de Análise de Documentos do 

Programa Gira Renda Cabista, a saber: Marcos José Menezes Lobo, Julia 

Terroso da Silva, Iriane de Azeredo Teixeira e Aldinéa Moreira dos Santos 

Soares. A reunião da comissão foi iniciada com a análise dos documentos 

dos cadastros de usuários contemplados, a fim de verificar se os 

cadastros que possuíam documentação pendente foram finalizados. A 

análise continua com os beneficiários iniciados com a letra C. Com a 

concordância de todos e não havendo mais manifestação por parte dos 

membros, o Presidente deu como encerrada a sessão. Eu, Marcos José 

Menezes Lobo, Presidente da Comissão Especial de Análise de 

Documentos do Programa Municipal de Transferência de Renda "Gira 
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Renda Cabista", lavrei e assino a presente ata, juntamente com todos os 

membros da comissão presentes. 

 

                               Arraial do Cabo, 02 de Julho de 2025 

 

Marcos José Menezes Lobo  

   Matrícula 10.822      

Presidente da Comissão     

                                                    

 Julia Terroso da Silva 

Matrícula 56.934 

 Membro da Comissão 

 

Iriane de Azeredo Teixeira  
Matrícula 67.073   

Membro da Comissão  

                                                                                                     
Aldinéa Moreira dos Santos Soares 
Matrícula 57.737 
 Membro da Comissão 

DIVERSOS 

CHAMAMENTO PÚBLICO 

O Secretário de Desenvolvimento Social, Trabalho, Renda e 

Direitos Humanos do  município de Arraial do Cabo, no exercício 

de suas atribuições legais TORNA PÚBLICO a quem possa interessar que 

no dia 28 de julho de 2025, às 09 h será realizada I Conferência 

Municipal de Políticas Públicas para Mulheres, junto à 

representantes governamentais e a sociedade civil no Centro Cultural e 

Educacional Manoel Camargo, situado na Avenida da Liberdade, s/nº, 

Centro, com a finalidade de integrar propostas para o fortalecimento e a 

ampliação de políticas públicas para as mulheres com a perspectiva de 

interseccionalidade, para promover a democracia e a igualdade, com 

garantia de voz e representatividade às mulheres em toda a sua 

diversidade. 

Arraial do Cabo, 14 de julho de 2025. 

 

RAMON LOUREIRO PLÁCIDO 

Secretário de Desenvolvimento Social, Trabalho, Renda e Direitos 

Humanos 

 

EXTRATOS 

EXTRATO DE CONTRATO Nº 014/2025 

 PROCESSO:009/2025 

CONTRATANTE: FUNDAÇÃO INSTITUTO DE PESCA DE ARRAIAL DO CABO 

- FIPAC. 

CONTRATADA: PH MORENO DA SILVA COMERCIO 

CNPJ Nº:52.036.195/0001-23 

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios para atender as necessidades 

da FIPAC.  

VALOR DA CONTRATAÇÃO:R$22.360,00 (vinte e dois mil, trezentos e 

sessenta reais) 

VALIDADE:12 (doze) meses. 

FUNDAMENTO: Lei 14.133/21 

Arraial do Cabo,14 de julho de 2025. 

Rodrigo de Jesus Felix 

Presidente 

EXTRATO DE TERMO DE CONTRATO 

EXTRATO DO TERMO DE CONTRATO N°: 056/2025 

PROCESSO N°: 1020/2024 

CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

CONTRATADA: EMPRESA EMPREITEIRA VITÓRIA CABISTA LTDA 

OBJETO: Contratação de empresa especializada em serviços de 

vidraçaria para realizar o serviço de fornecimento e instalação de janelas 

compostas por vidro temperado e esquadrilhas de alumínio na Unidade 

Escolar CIEP Municipalizado 147 – Cecílio Barros Pessoa, nas condições 

estabelecidas no Termo de Referência. 

PRAZO DE VIGÊNCIA: O prazo de vigência da contratação é de 12 

(doze) meses contados a partir da autorização de serviço, e o prazo de 

execução será o especificado no Cronograma Físico/Financeiro, na forma 

dos artigos 106 e 107 da Lei n° 14.133, de 2021. 

VALOR DA CONTRATAÇÃO: O valor total da contratação é de R$ 

140.227,54 (cento e quarenta mil, duzentos e vinte e sete reais e 

cinquenta e quatro centavos 

 

 


